

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Sampailah pada tahapan simpulan atas hasil penelitian. Berdasarkan hasil penelitian yang telah Penulis uraikan pada bab sebelumnya, ada dua pokok pembahasan yang menjadi perihal utama dalam penelitian ini yakni:

1. Manajemen strategi pemenuhan finansial pada TPA Jami'atus Shibiyah menggunakan beberapa strategi. *Pertama*, melalui dana operasional dari pemerintah yakni melalui pemerintah desa. *Kedua*, melalui donatur tetap yang berjumlah tiga donatur. *Ketiga*, bantuan masyarakat sekitar yakni berupa sumbangan. Meskipun memiliki beberapa strategi untuk pemenuhan finansial di TPA Jami'atus Shibiyah, akan tetapi strategi yang digunakan tersebut masih belum berjalan dengan baik. Lambatnya pemberian dana dari pemerintah menjadikan TPA harus menunggu bantuan dari para donatur dan juga sumbangan masyarakat. Hal ini berdampak pada pemenuhan finansial TPA seperti honor guru, sarana dan prasarana, serta infrastruktur TPA. Seharusnya pihak TPA memiliki strategi khusus dalam menggalang dana atau yang lebih dikenal dengan *fundraising* yakni penggalangan dana melalui media *online*, maupun website.
2. Faktor penunjang pemenuhan finansial pada TPA Jami'atus Shibiyah diantaranya adalah dana dari pemerintah desa, donatur, dan juga dukungan

mapenulisrakat sekitar. Adapun faktor yang menghambat pemenuhan finansial di TPA Jami'atus Shibiyah sendiri ialah pencairan dana dari pemerintah yang lambat dan juga keterbatasan skill dan pengalaman SDM dalam hal pencarian finansial TPA.

## **B. Rekomendasi**

1. Kepada pemerintah baik itu pemerintah daerah, maupun pemerintah desa, agar kedepannya lebih memperhatikan lembaga-lembaga masyarakat yang seperti ini khususnya pada bidang keuangan dalam memajukan tujuannya yaitu menjadikan generasi-generasi penerus menjadi religius serta dapat mengamalkan Alquran.
2. Untuk TPA Jami'atus Shibiyah agar kiranya dapat menerima masukan dari luar mengenai strategi dalam pemenuhan finansial dan tidak hanya terpaku pada pemerintah serta donatur, tapi juga menerapkan strategi-strategi yang sudah di paparkan pada teori.
3. Untuk TPA sendiri sebaiknya mengenali istilah strategi yang tren sekarang dalam mencari dana yaitu melalui media *online* dan website.